

1.Des villages et des châteaux médiévaux

Saint-Céré : Pour découvrir le charme et la richesse de la cité il suffit de se promener dans ses rues, ruelles et places comme la Place de la République, ancienne Place du Gravier, la Place de l'Eglise qui rappelle son passé médiéval avec des maisons et hôtels particuliers comme le superbe hôtel de Puymulé du XVIème.

Témoignent aussi de la richesse de notre patrimoine, la Place du Mercadial et sa magnifique Maison des Consuls, l'église Sainte Spérie ainsi que l'église des Récollets.

A voir également perchées au sommet de la colline qui domine Saint-Céré, les tours Saint Laurent, vestiges du château des Seigneurs de Turenne. Elles datent des XIIème et XVème siècles.

Le causse de Lauriol : La ville de Saint-Céré est dominée par des avancées calcaires. On dit que César y avait établi ses camps, d'où le nom de ces éperons rocheux : "césarines". Ce circuit vous permet d'avoir l'opportunité de découvrir ces plateaux de calcaire typiques du causse et de profiter de quelques larges et magnifiques vues sur la vallée.

